



## Video-Transkript

### So verknüpfen Sie Medicare mithilfe eines Verknüpfungscodes mit Ihrem myGov-Konto.

Nachdem Sie sich in Ihr myGov-Konto eingeloggt haben, scrollen Sie nach unten und wählen Sie **Link your first service** aus.

Wählen Sie **Medicare** in der Liste der Dienste aus.

Sie werden gebeten, der Speicherung Ihrer persönlichen Daten durch myGov zuzustimmen. Wählen Sie **I agree** aus um fortzufahren.

Es gibt mehrere Möglichkeiten, Medicare zu verknüpfen. Dieses Video zeigt, wie eine Verknüpfung mithilfe eines Verknüpfungscodes hergestellt wird.

Um einen Verknüpfungscodes zu erhalten, können Sie Medicare anrufen oder ein Servicecenter besuchen.

Wählen Sie **I have a linking code** aus und dann **Next**.

Geben Sie den von Medicare bereitgestellten Verknüpfungscodes ein.

Wählen Sie **Medicare** aus dem Dropdown-Menü aus.

Wenn Sie aufgefordert werden, Ihre agency reference number einzugeben, geben Sie Ihre Medicare-Kartenummer sowie Ihre individual reference number ein. Ihre individual reference number ist die Nummer vor Ihrem Namen auf Ihrer Medicare-Karte. Wählen Sie dann **Next** aus.

Sie haben Medicare nun erfolgreich mit Ihrem myGov-Konto verknüpft.

Weitere Informationen finden Sie unter **my.gov.au**



## Video transcript

### How to link Medicare to your myGov account using a linking code.

Now you have signed into your myGov account, scroll down and select **Link your first service**.

Select **Medicare** in the list of services.

You will be asked to agree to myGov storing your personal information. Select **I agree** to continue.

There are a few options available to link Medicare. This video shows how to link using a linking code.

To get a linking code, you can call Medicare or visit a service centre.

Select **I have a linking code**, then select **Next**.

Enter the linking code provided by Medicare.

Select **Medicare** from the drop down menu.

Where you are asked to enter your agency reference number, enter your Medicare card number plus your individual reference number. Your individual reference number is the number before your name on your Medicare card, then select **Next**.

You have now successfully linked Medicare to your myGov account.

For more information, visit **my.gov.au**